



Atelier Tango

publié le 25/06/2019

Le jeudi 6 juin les élèves de troisième ont pu participer à un atelier Tango au collège. Cette initiation s'est déroulée en partenariat avec l'association Rocheltango de La Rochelle.

La journée s'est organisée de la façon suivante :

- ▶ Le matin les élèves ont assisté à une présentation sur l'histoire du Tango argentin. Ils ont pu découvrir les origines de cette danse, les différents types de tango qui existent, les instruments qui sont utilisés ...
- ▶ L'après-midi les élèves ont été divisés en trois groupes et ont participé à une initiation à la danse. L'association leur a enseigné la rythmique de la danse ainsi que plusieurs pas.

Nous nous sommes ensuite tous regroupés dans le gymnase pour que les élèves puissent mettre en application les pas qu'ils ont appris. Ils ont participé à un petit bal et dansé plusieurs tango.

Pour conclure la journée, les membres de l'association ont dansé devant les élèves trois tango pour que les élèves puissent observer et saisir les différences entre les différentes danses.

Documents joints

 [img_2325](#) (QuickTime de 5 Mo)

 [img_2287](#) (QuickTime de 10.6 Mo)

 [img_2299](#) (QuickTime de 13.5 Mo)